

## Müllprojekt der Stufe 2 der Waldschule

Im Rahmen des Sachunterrichts behandelten alle Schüler der Stufe 2 das Thema „Müll“. Nach einer gemeinsamen Definition und der Frage, wohin der Müll geht und was damit geschieht, haben die Klassen unter Leitung von Herrn Spielberg von der RSAG im Unterricht Müll sortiert und über die Wiederverwertung gesprochen. Nach einigen Unterrichtsstunden, angereichert von Filmen, fuhren dann alle Klassen der Stufe zum RSAG Wertstoffhof und zur angegliederten Entsorgungsanlage, um dort vor Ort zu sehen, was genau mit unserem Müll, nachdem er vor unseren Haustüren abholt wurde, passiert. Alle erlebten einen beeindruckenden Vormittag und sahen die Ausmaße unseres Konsumverhaltens. Den Abschluss der Reihe mit fachmännischer Unterstützung durfte die Stufe 2 dann erleben, als Herr Spielberg ganz praktisch das wichtige Thema Recycling anging und mit den Schülern eine Unterrichtseinheit zum Thema „Papierschöpfen“ abhielt.

Besonders beeindruckt waren alle von der Erkenntnis, dass heute kein Müll mehr auf einer allgemeinen Deponie landet, sondern jede Form von Müll einer Wiederverwertung zugeführt wird oder zur Stromgewinnung genutzt wird.

Dankenswerterweise war das komplette Projekt inklusive Busfahrten kostenlos.

